

Près de 25 000 sachets



MESSANCY - L'ASBL Oya a été créée pour soutenir le Téléthon et donc la recherche concernant les maladies neuromusculaires. L'action principale de l'association est la confection de sachets de Saint-Nicolas. Cette année près de 25 000 sachets ont été vendus, un beau succès ! Oya pense verser 60 000€ au Téléthon. Cette opération se déroulera cette année les 4 et 5 décembre.

L'ASBL Oya (On y arrivera) existe depuis 2005. Elle poursuit un objectif: venir en aide au Téléthon en Belgique -le téléthon est organisé dans notre pays par l'association belge contre les maladies neuromusculaires. «L'ASBL est née car nous étions sensibilisés par des cas dans notre entourage, explique Jean Guillaume, fondateur de l'ASBL. Avec un groupe d'amis, on a voulu réagir. Lors de la création de l'ASBL, on n'a pas voulu se concentrer sur un enfant ou l'autre, le but était de faire une action pour aider tous les enfants. Le plus simple était donc d'aider la recherche pour les guérir.»

Et c'est donc ce que fait Oya depuis quelques années. L'action principale de l'association est la confection des sachets de Saint-Nicolas. Ainsi, cette année, les membres de l'ASBL entourés

de nombreux bénévoles (250 à 300) ont passé une journée à Differt à confectionner des sachets de Saint-Nicolas.

Et l'opération remporte chaque année un peu plus de succès. Ainsi, pour 2009, l'ASBL a vendu 24 950 sachets (2 700 sachets en 2005, 8 700 en 2006, 16 800 en 2007, 22 700 en 2008). L'ASBL a en fait enre-

franaise (Longwy, Metz, Haute-Savoie où des amis nous soutiennent).»

Ainsi, cette année, Oya pense verser environ 60 000 Eur au Téléthon. Cet argent provient bien sûr du bénéfice de la vente des sachets mais également des dons divers obtenus durant l'année.

Et cette année, lors de la



gistré 830 commandes: la plus petite commande compte un sachet et la plus grosse 1600 sachets. Les commandes viennent de particuliers mais également d'entreprises.

«Nous avons des commandes de tous horizons, remarque Jean Guillaume. Elles viennent de la région d'Arlon, de Luxembourg, de Bastogne, de Liège, de Namur, de Bruxelles. Nous passons également la frontière

confection des sachets, l'ASBL a reçu deux visites importantes. «La première, c'est la secrétaire et le président de l'ABMM (Association belge contre les maladies neuromusculaires). Il s'agit de l'association qui organise le téléthon en Belgique, explique Jean Guillaume. Et la seconde visite, c'est Saint-Nicolas. Il est venu en personne vérifier si tout se passait bien.»

Cette année, le Téléthon se déroule les vendredi 4 et samedi 5 décembre. Et si le Téléthon est plus connu en France (grâce à l'émission diffusée sur France 2 et France 3), il existe également en Belgique et au Luxembourg.

Voici les numéros d'appel pour les dons:

Belgique: 070/23 36 37

France: 36 37 et

Luxembourg: 46 36 37.

